

El fundador de nuestro Club ALBERTO SUAREZ BUENO regresa la próxima temporada al Olirón

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 04 de Junio de 2017 19:42 - Actualizado Domingo, 04 de Junio de 2017 19:56

Una vez terminada oficialmente esta temporada 16/17, ya estamos trabajando para la próxima temporada, donde entre otras novedades que ya les iremos informando, regresa a la competición el equipo Senior, que competirá en la recién creada Liga Insular ACFS.



ALBERTO EN LOS INICIOS DEL OLIRÓN TEMPORADA 2003/2004.-

El entrenador del equipo Senior será **Alberto Suárez Bueno**, que para quien no lo conozca, fue el fundador del Club Deportivo Olirón en el año 2003, siendo jugador del mismo hasta el año 2013. En total jugó 179 partidos oficiales siendo actualmente el máximo goleador en la historia de nuestro club con 133 goles.

El fundador de nuestro Club ALBERTO SUAREZ BUENO regresa la próxima temporada al Olirón

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 04 de Junio de 2017 19:42 - Actualizado Domingo, 04 de Junio de 2017 19:56

No será la primera vez que Alberto sea entrenador del 1º equipo, pues ya ha estado ejerciendo como entrenador en diferentes etapas durante 40 partidos, en los que alternaba como jugador.

Le damos la enhorabuena a Alberto por el regreso a nuestro Club. Sin duda alguna una gran noticia para el Olirón.



ULTIMO PARTIDO DE ALBERTO CON EL OLIRÓN 09-01-2013.-